



## Primera reunión del Comité "Herencia Montfortiana en Francia"

**PONTCHATEAU, Francia** - El 28 de noviembre de 2024, el Comité "Herencia Montfortiana en Francia" nombrado por el Superior General (cf. Sec. Gen. 26-2024) se reunió en el Calvario de Pontchâteau para reflexionar sobre el futuro de la misión montfortiana en Francia. Los participantes trabajaron en una estrategia alineada con las orientaciones del Capítulo General 2023 y las necesidades actuales de los Lugares destacados Montfortianos en Francia.

- La reunión comenzó con una oración, seguida de un recordatorio de las funciones de los miembros del comité. Tres ejes prioritarios guiaron las discusiones:
- **Misión en los Lugares destacados Montfortianos:** reforzar la acogida de los peregrinos, valorizar el patrimonio espiritual y desarrollar una misión adaptada a las realidades pastorales actuales.
- **Gestión de recursos humanos:** promover comunidades dinámicas e internacionales, integrando a nuevos misioneros en Francia.
- **Patrimonio inmobiliario:** asegurar la sostenibilidad de los lugares montfortianos a través de proyectos de mantenimiento, autofinanciación y apoyo local, pero también solidaridad en toda la congregación.

Se han adoptado medidas importantes para estimular tanto a la administración provincial de Francia como a la administración general en relación con estos temas. Se ha elaborado un plan de acción preliminar para los próximos cuatro meses, con responsabilidades específicas para cada miembro.

La próxima reunión está prevista para el 26 de marzo de 2025 en Le Calvaire, donde una laica comprometida, la señora Josiane Peltier, será invitada a unirse al comité. Con fidelidad y creatividad, el comité se compromete a ayudar a la Congregación a llevar esta herencia montfortiana, "patrimonio de todos, patrimonio para todos".